

La Russie souligne que les États-Unis mettent en danger les accords sur les armes chimiques



Moscou, 14 août (RHC)- Le ministère des Affaires étrangères de la Russie a souligné que ce pays a tenu les engagements pris en matière de contrôle des armes chimiques tandis que les États-Unis maintiennent une attitude irresponsable sur les accords pour le contrôle de ces engins.

Un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères signale que Moscou a terminé en septembre 2017, sous un contrôle international stricte, la destruction de l'armement, plus de 2 ans avant la date prévue tandis que Washington a demandé une prorogation et il possède encore d'importantes réserves de substances toxiques à des fins militaires.

Le communiqué réaffirme également le rejet de l'annonce par le gouvernement étasunien de nouvelles sanctions contre la Russie prétextant un présumé emploi en mars dernier d'une substance chimique pour essayer d'éliminer un ancien double agent russe résidant en Grande Bretagne.



Radio Habana Cuba